

Glauchau Fördergebiet „Scherberg – nördliche Innenstadt“ - Info Nr. 6

Glauchau, 25.Mai 2018

1. Verfügungsfonds - weitere Ideen für Anträge gefragt

Am 26.04.2018 erfolgte im Stadtrat die Beschlussfassung über die Einrichtung eines Verfügungsfonds für das Fördergebiet Glauchau „Scherberg-nördliche Innenstadt“.

Somit besteht ab sofort die Möglichkeit der Antragstellung für finanzielle Unterstützungen von kleinteiligen Maßnahmen im Fördergebiet. Den Antrag kann jedermann stellen, also auch Privatpersonen. Antragsformulare sind dazu im Quartiersbüro im Bahnhof und der STEG-Geschäftsstelle, Quergasse 3, 08371 Glauchau erhältlich. Das Quartiersmanagement gibt gern Hilfe und Unterstützung zum Ausfüllen des Antrages.

Eine öffentliche Information erfolgte dazu auch in der Freien Presse am 15.Mai 2018, Glauchauer Zeitung, Seite 11 (Artikel beigefügt-Anlage 1)

2. Sitzung Quartiersbeirat sowie Verfügungsfondsmitglied

Über die ersten Anträge aus dem Verfügungsfonds soll möglichst noch vor den Sommerferien entschieden werden. Dazu erfolgen demnächst die Einladungen an die entsprechenden Akteure.

3. Terminplanung 2. Halbjahr – Angebot für Unterstützungen durch das Quartiersbüro

Derzeit wird vom Quartiersbüro der Terminplan für das 2. Halbjahr 2018 erarbeitet.

Gern beteiligt sich das Quartiersbüro entsprechend den Möglichkeiten auch an Veranstaltungen der verschiedensten Institutionen im Fördergebiet. Bei Interesse oder Bedarf z.B. an organisatorischer oder finanzieller Unterstützung, bitte Kontakt darüber mit dem Quartiersbüro aufnehmen.

Eine Erste Info für eine größere „Festivität“ Anfang September hier beigefügt (Anlage 2)

4. Rückblick - Veranstaltungsinfos Mai 2018

Anbei ein Überblick über ausgewählte Veranstaltungen im Mai 2018 im Gebiet bzw. Quartiersbüro:

- 01.Mai – Feuerwehr, Tag der offenen Tür und Familienfest + Radlerfrühling:

Wie alljährlich sehr gut besuchte Veranstaltung, Organisation usw. ausgezeichnet

- 02.Mai - Simmel-Center, Messetag der Seniorentage:

Sehr gut besucht, Beteiligung Quartiersbüro mit Infos zum Fördergebiet sowie Tag der Städtebauförderung, mehrere Interessentengespräche über Mitwirkungen (Fotos in Anlage 3)

- 05.Mai - Bahnhof, Tag der Städtebauförderung:

Auswertungen - gut besucht und zufrieden als erstmalige Veranstaltung, viele Akteure aus Fördergebiet auch dagewesen, Dank an alle teilnehmenden Einrichtungen, Grundkonzept gut angekommen, ggf. künftig Fortführungen möglich (Fotos + Presseartikel in Anlage 3)

05/06.Mai: Saisonöffnung der IG Traditionslok 58 3047 e.V. - ebenfalls wieder sehr gut besucht

- 16.Mai - Erich-Weinert-Schule, Kreativ-Workshop zum Schlachthof und Palla:

Beispiele von ähnlichen auswärtigen Objekten vorgestellt und diskutiert, auch in Glauchau gibt es Interessenten mit Ideen, Tenor: kleinflächige Maßnahmen eher umsetzbar als Vermarktungen im Ganzen. Laut Veranstalter soll „...der Prozess fortgeführt werden und auf die Ergebnisse und Erkenntnisse des Workshops aufbauen...“

5. Bahnhofsführungen – auch künftig möglich

Sehr gut angekommen sind die Bahnhofsführungen mit bisher etwa 100 Teilnehmern.

Dank dafür auch nochmals an Klaus Häußler für seine gelungene Art der Informationsübermittlungen.

Deshalb wurde gemeinsam entschieden, auch weiterhin diese interessanten Führungen anzubieten.

Dazu eine entsprechende Information aus dem aktuellen Glauchauer Stadtkurier Nr. 09/2018, Seite 20:

Quartiersbüro „Scherberg-nördliche Innenstadt“: Bahnhofsführungen

Aufgrund der guten Resonanz zum „Tag der Städtebauförderung“ am 5. Mai werden durch das Quartiersbüro in Zusammenarbeit mit der Stiftung Bahn-Sozialwerk Glauchau **ab sofort weitere Bahnhofsführungen** für Gruppen, Vereine, Institutionen, Firmen usw. nach Voranmeldung angeboten. Die Führungen sind kostenfrei. Im Monat Mai können dazu auch noch die Ausstellungen zum 160-jährigen Eisenbahnjubiläum von Glauchau mit besichtigt werden.

Dauer: ca. 60 Minuten

Mindestteilnehmer: ca. 10 Personen

Zeit: nach individueller Vereinbarung

Kontaktdaten Quartiersbüro: Tel. 03763/5014191; E-Mail: peter.dittmann@steg.de

6. Ausstellungen zur Bahngeschichte und zum Fördergebiet:

Die gelungenen Ausstellungen zum Tag der Städtebauförderung durch das Bahn-Sozialwerk Glauchau, den Philatelistenverein Glauchau e.V. und das Quartiersmanagement befinden sich momentan noch in der ehemaligen Mitropa-Gaststätte. Allerdings wäre es wünschenswert, wenn diese Ausstellungen gemeinsam erhalten blieben und auch in anderen öffentlichen Räumlichkeiten gezeigt werden könnten. Dazu erfolgen gegenwärtig Überlegungen und Abstimmungen. Gern sind dazu aber auch Ideen von Mitstreitern und Akteuren erwünscht, wo ggf. diese Ausstellungen weiterhin aufgestellt und somit gezeigt werden könnten.

6. Presseartikel zum Fördergebiet

Anlässlich des Tag der Städtebauförderung wurden vom Quartiersbüro mehrere Artikel zur Geschichte und zu aktuellen Gegebenheiten des Fördergebietes erarbeitet. Leider konnten aber aufgrund von redaktionellen Gegebenheiten diese Artikel nicht wie vorgesehen als gesonderte Beilage im Stadtkurier erscheinen, sondern losgelöst in mehreren Ausgaben.

Deshalb soll in einer der nächsten Ausgaben der Scherberg-Info eine zusammenfassende Darstellung dieser Artikel für alle interessierenden Akteure erfolgen.